

リチウムポリマー
Li-PO リトパイロ 誘導灯 **PALA**

今日は急いで参加したので、懐中電灯持てこなくて…、
山道は暗くて何も見えないのじゃないかな?
って思ってたけど、足元が全体的に明るくて
安心して登ることが出来ました。

この誘導灯があると全然違います。
小さい子供も居るから、暗かったら
子供たちはパニックになるでしょうね。



宇佐小学校PTA
りゅうこさん

夜間の津波避難が安全にできる PALA があります

今日の避難訓練は夜間に実施すると言う事で、最初から不安でした。
街中は民家の明かりがあり、どうって事無かったですが、
山道に入った途端、足元や周囲・隣に居る子供の姿も見えなくなって…。
この照明が点灯していないときは、本当に足元が見えずに、
怖くて歩くことが出来ませんでした。



宇佐町 岡さん

灯りを点けた瞬間、避難路が明るく照らされてからは、
子供たちは私から離れて、友達と一緒に先に上ってゆきました。
一つ一つのライトはとても小さいけれど、足元を十分に照らしていました。
この誘導灯が無かつたら、津波避難で夜間に逃げる時には、
怪我をする人が絶対出ると思いますね。

有限会社土佐通信
高知県土佐市宇佐町宇佐 3157
TEL088-856-3199 FAX088-856-3198
URL www.boating.co.jp
MAIL pala@boating.co.jp

高知県土佐市宇佐町タンク山津波避難所への夜間避難訓練レポート

土佐市宇佐小学校が実施した夜間避難訓練《タンク山津波避難所》
宇佐小学校児童と保護者・地域の方々・市職員が参加して、夜間避難訓練が実施されました。

当社が設置したLi-Poリードパイプ誘導灯を点灯している状態と消灯している場合の実証訓練を実施

この灯りがあると避難路は先まで見えるし、
全体が思っていたより明るかったので、
懐中電灯なしでも安心でした。

子供の手をしっかりと握り様子も確認できて大変良かったですね！
もしもの時には、避難用品等も持って子供やお母さんの手を取りながら、
と思うと、この様な照明が大変嬉しいですね。

設置していない場合!

ほんとに何も見えませんでした。
回りも真下も足元すらも、真暗ですね。
見えるのは、懐中電灯が照らす部分だけで…、

子供の手を引いて上ったのですが、大変不安でした。
今日は訓練で避難路には何もさえぎるものは無かったですが
災害時にはいろいろなものが道に落ちていたら大変だと思います。



宇佐町
てつさん

今日は訓練だからパニックにならないですが、
いざって時には足元つまずきそうですね、
地震で石とか木とか色々落ちてたら、
焦ってるから多分何人か転ぶんじゃないかな？
私もその何人かに入るとと思う。
避難してる時に怪我したら皆に迷惑掛けるし、
子供が避難中に怪我したらと思うと…。
二日三日救助されない事考えたら、大変ですよ。

この電気が点いたら、安心感が違う!!
何も言う事無い!! なかなか良いもん付けたね!!

ソーラー発電だから電気代もかからずこんなに照らしてくれる、いいですね!
最初の避難訓練あの間はだめ!! 良い事分かったから避難所には点けといてよ。

リードパイプ誘導灯が
点灯している避難